

杜の風

校長 森 薫

◎ 学校は、誰もが安心して活動できる・過ごせる場所でなくてはならない。

皆さんが勉強や部活動、掃除などに一生懸命に頑張っている中、先週学校生活に必要な個人の物が隠されるということが起きました。被害者の立場だったら誰もがとても悲しい・悔しいはずです。『誰がやったのかは分かりませんが、やってしまったあなた自身は分かっているはずです。二度としないでください。 誰もが安心して活動できる・安心して過ごせる学校にするのは、みなさん一人一人の自覚と行動です。』

◎ 中体連春季大会の結果です。(4月23日・24日)みんな頑張っています!!

○ソフトテニス部	女子団体戦	優勝	県大会出場
○ソフトテニス部	男子団体戦	準優勝	県大会出場
○剣道部	男子団体戦	第5位	県大会出場
	女子個人戦	川井さん	第4位 県大会出場
○柔道部	女子個人戦	店橋さん	優勝 県大会出場

県大会出場おめでとうございます。市の代表として県大会でも頑張ってください。

○柔道部	男子個人戦	末原君	第3位
○野球部	準々決勝 対城東中	5対6	惜敗 ベスト8
○バレー部	対南中	0-2	対木崎中 1-2 予選リーグ惜敗

あと少しという試合がたくさんありました。この悔しさを忘れずに、夏季大会に向けて頑張ってください。努力したことは必ずあなた自身やチームの力となります。挨拶や礼儀・感謝の心を大切に、常に試合を想定した練習を行えば必ず強くなります。

保護者の皆様、車出し、応援、熱中症・感染防止対策等、大変お世話になります。

◎ 部活動集会が行われました。1年生が正式入部となりました。

1年生、慣れるまでは体力的にもきついと思いますが、頑張りましょう。体調や様子がおかしいと思ったら、先生や先輩にすぐに申し出てください。

2. 3年生の先輩、1年生の面倒をしっかりと見てあげてください。お願いします。日中の気温も上がってきました。熱中症にも十分注意してくださいね。水分補給も!